

Bad Pymont: Streng bewachter Tatverdächtiger kann das Krankenhaus als freier Mann verlassen

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 28. Oktober 2019 um 22:31 Uhr

Richter hat Haftbefehl abgelehnt

Nach der blutigen Auseinandersetzung in Bad Pymont: Streng bewachter Tatverdächtiger kann das Krankenhaus als freier Mann verlassen

Montag 28. Oktober 2019 - **Bad Pymont (wbn). Überraschende Wende bei dem Verdacht des versuchten Totschlags in Bad Pymont.**

Das Polizeikommissariat Bad Pymont hat heute Abend mitgeteilt: „Gegen den 55 Jahre alte Mann, der im Verdacht steht, am frühen Sonntagmorgen einen 52 Jahre alten Mann in Bad Pymont durch Stiche verletzt zu haben, wurde kein Haftbefehl erlassen.“

Fortsetzung von Seite 1

Der Mann könne das Krankenhaus wieder verlassen, sobald er genesen ist. Die Begründung: Aufgrund widersprüchlicher Aussagen in den Vernehmungen, lehnte ein Richter es ab, Haftbefehl gegen den Täter zu erlassen.

Weitere Befragungen im Umfeld von mutmasslichem Täter und Opfer sollen nunmehr helfen, die Tat aufzuklären.